

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Inauguran mejoramiento del CECOSF Las Camelias en la comuna de Retiro

Pág. : 4

Cm2: 765,6

VPE: \$ 375.166

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Inauguran mejoramiento del CECOSF Las Camelias en la comuna de Retiro

Retiro, Región del Maule.



Con la presencia de autoridades regionales, provinciales y comunales, se realizó la ceremonia de inauguración del mejoramiento del Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) del sector Las Camelias, una obra que permitirá fortalecer la atención de salud primaria, mejorar las condiciones de infraestructura para usuarios y funcionarios de la comuna de Retiro.

El proyecto considera una inversión superior a los \$177 millones, financiados por el Gobierno Regional del Maule, y ejecutado en conjunto con la Ilustre Municipalidad de Retiro, respondiendo a una sentida demanda de la comunidad, especialmente en un territorio con alta ruralidad y una población mayoritariamente usuaria de la red pública de salud.

Las obras contemplaron el mejoramiento interior y exterior del recinto, con una superficie aproximada de 247 metros cuadrados, incluyendo la modernización de las instalaciones eléctri-

cas y sanitarias, cambio de cubierta, ventanas y puertas, renovación de pisos, cielos y revestimientos interiores, pintura exterior, instalación de baldosas y la habilitación de servicios higiénicos, incorporando un baño con accesibilidad universal.

Durante la ceremonia, el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez Parra, destacó la relevancia de esta iniciativa para la comuna,

subrayando que el fortalecimiento de la infraestructura de salud es una prioridad para mejorar la calidad de vida de las vecinas y vecinos, así como las condiciones de trabajo de quienes se desempeñan en el lugar.

En la actividad también se resaltó que este proyecto permitirá beneficiar directamente a 3.745 personas del sector Las Camelias y sus alrededores, avanzando en la reducción de brechas territoriales y en el fortalecimiento de la atención primaria, especialmente en sectores rurales.

El hito fue encabezado por el gobernador regio-

nal del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez, junto a representantes del Gobierno, del Servicio de Salud del Maule y autoridades comunales, quienes parti-

cieron del tradicional corte de cinta que selló la inauguración oficial del renovado CECOSF. Con esta obra, la comuna de Retiro da un nuevo paso en el mejoramiento de su red de salud pública, reafirmando el compromiso institucional por una atención más cercana, moderna y accesible para toda la comunidad.